



14 organisations se lancent dans un voyage révolutionnaire dans les soins palliatifs à domicile avec le lancement de la collaboration eiCOMPASS SPRINT

28 septembre 2023 (Mississauga, ON) – Aujourd'hui marque le commencement de la collaboration transformatrice eiCOMPASS SPRINT, une initiative pionnière visant à améliorer les soins palliatifs à domicile à travers le Canada. Cette entreprise ambitieuse rassemble 14 organisations de santé de premier plan du pays, s'embarquant dans un voyage de 9 mois pour renforcer les compétences et l'intelligence émotionnelle des infirmières et des aides-soignants dans les soins palliatifs à domicile.

La collaboration SPRINT, sous la direction de l'Association Canadienne des Soins à Domicile (CHCA), utilise le Cadre de Compétences Palliatives Interdisciplinaires Canadien pour établir de nouvelles normes dans les soins centrés sur le patient. En se concentrant sur le triptyque critique des compétences, des connaissances et de l'attitude, l'initiative cherche à assurer que la prestation de soins ne soit pas seulement compétente, mais aussi compatissante et émotionnellement intelligente.

« L'éducation est l'un des engagements les plus importants de la CHCA, et le lancement du projet eiCOMPASS en est un témoignage clair », a déclaré Vikas Sethi, président du conseil de la CHCA. « Notre effort collectif est de garantir que les prestataires aient les connaissances cliniques et les compétences en intelligence émotionnelle si vitales dans les soins palliatifs. »

La collaboration SPRINT a été officiellement lancée avec un dynamique forum d'intégration de deux jours tenu les 27 et 28 septembre. Cet événement a fourni à 45 participants les compétences et les connaissances essentielles pour diriger des initiatives réussies. La feuille de route SPRINT décrit une stratégie audacieuse où les équipes identifieront et aborderont les domaines clés des soins palliatifs, formuleront des déclarations d'objectifs, suivront les progrès à travers des résultats mesurables et étendront et échelonneront les interventions de formation. Cette approche structurée assure un voyage complet et impactant vers l'amélioration des soins palliatifs à travers le Canada.

« [Faire partie de la collaboration SPRINT] apportera une valeur immense avec les outils et les ressources que nous pouvons utiliser pour construire et utiliser dans notre pratique quotidienne », a commenté Jennifer Radloff, gestionnaire de l'intégration clinique des soins palliatifs à domicile, Autorité sanitaire de la Saskatchewan, participant à SPRINT.

Nous invitons les parties prenantes à suivre les progrès de la collaboration eiCOMPASS SPRINT alors que ces équipes dévouées travaillent à transformer le paysage des soins palliatifs à domicile au Canada. Pour plus d'informations sur la collaboration SPRINT et ses jalons, veuillez visiter [le site Web](#).

À propos de l'Association Canadienne des Soins à Domicile (CHCA) L'ACSD est une association nationale à but non lucratif représentant les parties prenantes des soins à domicile et communautaires, y compris les gouvernements, les autorités sanitaires, les administrateurs et les fournisseurs. À travers Carers Canada, un programme prioritaire de l'ACSD, nous travaillons à accroître la reconnaissance et le soutien pour les aidants, partenaires essentiels dans les soins.

Contact : Nadine Henningsen, Directrice Générale, ACSD nhenningsen@cdnhomecare.ca / www.cdnhomecare.ca / @CdnHomeCare